



**AREMSA REPARA LA SOLERÍA DEL PASEO
MARÍTIMO DEL ROMPIDILLO A LA ALTURA DEL
MOLINO**

Los árboles de la zona han crecido tanto que sus raíces han levantado las lozas

Jesús Corrales, consejero delegado de la empresa municipal Aremsa, se ha trasladado al paseo marítimo del Rompidillo para comprobar los trabajos de reparación y acondicionamiento que se están realizando sobre la solería de la zona de la segunda fase, ubicada junto a la barriada El Molino.

Esta actuación que se lleva a cabo a demanda de los propios vecinos, está motivada por el crecimiento de los árboles, mucho mayor del esperado y que ha hecho que las raíces acaben levantando las lozas. De este modo, los operarios de la empresa municipal Aremsa, realizan trabajos de sustitución de lozas y reparación de alcorques.

Jesús Corrales ha comentado que estos trabajos de mantenimiento tendrán que ser constantes, ya que la conservación de los árboles es un asunto prioritario, en este espacio tan utilizado y transitado por los ciudadanos, en especial durante el verano. El crecimiento de los pinos del paseo marítimo también ha generado el desarrollo de un proyecto para renovar la iluminación de este lugar. Aunque los árboles se van podando regularmente, lo cierto es que las farolas se han quedado metidas entre las copas de los pinos, lo que reduce mucho la iluminación y hace necesario un cambio.

Rota, 29 de Agosto de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es